

NOTA INFORMATIVA



Andalucía, 14 de julio de 2019

Desactivados los Planes de Emergencias Ante el Riesgo de Inundaciones en Málaga y Almería ante la mejora climatológica en ambas provincias

- El 112 ha coordinado un total de 1.155 incidencias desde el inicio del temporal, la mayoría de ellas en las provincias de Almería, Málaga y Granada

El temporal de lluvia comienza a remitir en Andalucía y desciende el número de incidencias coordinadas en la región a causa de las fuertes precipitaciones registradas desde el pasado jueves. A esta hora, la Agencia Estatal de Meteorología solo mantiene activos avisos amarillos por lluvias para mañana en las Campiñas sevillana y cordobesa y en la Sierra de Los Pedroches (Córdoba), según informa el Servicio de Emergencias 112 Andalucía, adscrito a la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior de la Junta.

El Servicio de Emergencias 112 ha coordinado, desde inicio del temporal de lluvia un total de 1.155 incidencias, la mayoría de las cuales se han producido en la provincia de Almería (346), seguida de Málaga (338), Granada (327), Sevilla (80), Jaén (53)

y el resto se han repartido entre Córdoba, Cádiz y Huelva.

La mayoría de los avisos al Teléfono Único de Emergencias ha sido por anegaciones de viviendas, sótanos, garajes, afectación en la red viaria, rescates y salvamentos. Las más relevantes han sido el fallecimiento de un hombre en Almería capital, tras quedar su vehículo en una balsa agua y la de otro varón en Baza, cuyo coche fue arrastrado por la corriente entre las zonas de Jamula y Salazar.

En la provincia de Almería, los avisos en el 112 se han recibido desde numerosos municipios de la provincia, como Albox, Alcudia de Monteagud, Almería, Antas, Bacares, Benahadux, Benizalón, Carboneras, Cuevas de Almanzora, Fines, Gádor, Huércal de Almería, Huércal Overa, Los Gallardos, Macael, María, Níjar (Campohermoso), Olula del Río, Oriá, Pechina, Pulpí, Serón, Sorihuela de Guadalimar, Tabernas, Taberno, Urracal, Vélez Blanco, Vélez Rubio, Vera y Viator.

La provincia de Málaga, la segunda en número de emergencias coordinadas en estos días, ha registrado llamadas al 112 en Alhaurín de la Torre, Alhaurín El Grande, Almogía, Antequera, Árchez, Arenas, Archidona, Benahavís, Benalmádena, Cártama, Churriana, Coín, Cuevas Bajas, Estepona, El Rincón de la Victoria, El Borge, Málaga, Marbella, Monda, Ronda, Torremolinos, Vélez-Málaga, Villanueva del Trabuco y Villanueva del Rosario, entre otros.

Por su parte, los municipios granadinos afectados en distinta medida en este capítulo de fuertes precipitaciones han sido fundamentalmente: Algarinejo, Albolote, Alhama de Granada, Alhendín, Alicún de Ortega, Arenas del Rey, Armilla, Atarfe, Baza, Cacín, Caniles, Cájjar, Chauchina, Churriana de la Vega, Cijuela, Colomera, Cúllar-Vega, Cuevas del Campo, Dílar, Dúrcal, Escúzar, Freile, Galera, Gójar, Granada, Guejar Sierra, Huescar, Huétor Tajar, Huétor-Vega, Jayena, La Zubia, La Malaha, Las

Gabias, Láchar, Loja, Ogíjares, Orce, Otura, Marchal, Maracena, Moclín, Monachil, Montefrío, Piñar, Padul, Peligros, Pinos Genil, Pinos Puente, Puebla de Don Fadrique, Santa Fe, Santa Cruz del Comercio, Vegas del Genil, Ventas de Huelma y Zújar.

Planes desactivados

La delegada del Gobierno andaluz en la provincia de Almería, Maribel Sánchez, ha desactivado a las 20.22 horas de esta tarde la Situación 0 del Plan de Emergencias ante el Riesgo de Inundaciones (PERI), en su fase provincial; mientras que a las 20.25 horas lo ha hecho también la delegada del ejecutivo en Málaga, Patricia Navarro, con la Situación 1 del PERI, debido a la mejora en la situación meteorológica en ambas provincias y al comenzar a remitir el temporal.